



つむぐ



校長室より

令和6年7月

夏休みを迎える前に、記録的な暑さが続いていましたが、無事に終業式を迎えることができました。本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。

今月は高等部の2・3年生が、現場実習を終えて、充実した表情で登校してきました。自分の目標を達成するために、努力し、さらに課題を見つけてきたようです。9月の第2期の現場実習に向け、準備を始めています。

7月2日（火）から4日（木）に行われた学期末の授業参観と学年懇談会では、たくさんの方の保護者の皆様に来校いただきました。また、新たな試みとして、学部毎の地区懇談会を設定し、今後の地区PTA活動についての意見交換等を行いました。

地域の特別支援教育の専門性の向上を図るための協議会や、コミュニティ・スクールの導入等、新しい取り組みも順調にスタートしました。「地域とともにある学校」となるよう、今後も頑張っていきたいと考えています。ご理解、ご協力をお願いいたします。

## 実習報告会

## 高等部

7月9日

高等部の実習報告会は、実習先別に行いました。

中学部生も報告会の様子を見学し、「一番大変だったことは何ですか?」、「どんな方法で実習先に行きましたか?」等質問をし、メモをとっていました。自分の将来の姿をイメージし、自分の課題は何かを考える機会になりました。

発表する生徒も、わかりやすく、大きな声で発表し、質問にも丁寧に答えていました。発表を聞く生徒は、聞いてみたい実習先を、自ら選ぶようにするなど、主体的な学習になるよう工夫しました。

これからも、自分から考えて行動することができるよう支援していきたいと思えます。



現場実習報告会の様子

## 茨城県障害者技能競技大会

7月21日

茨城県障害者技能競技大会に、ビジネス・ライフ科の2年生の3名が、出場しました。この大会は学校で学んだ職業技能を互いに競い合うことにより、その職業能力の向上を図るとともに、企業や社会一般の人々が障害者に対する理解と認識を深め、その雇用の促進を図ることを目的として、開催されています。

ビルクリーニング競技、喫茶サービス競技、オフィスアシスタント競技に参加し、たくさんの人が見ている緊張感のある競技会の会場で、落ち着いて日頃の練習の成果を発揮することができました。



ビルクリーニング競技の様子



喫茶サービス競技の様子



オフィスアシスタント競技の様子

## 福祉施設説明会

7月24日

進路選択・決定のための情報収集の機会として、福祉施設説明会を行いました。

当日は、約50箇所の福祉施設にご協力いただきました。午前の部と午後の部に分け、本校の児童生徒と保護者、職員に向けて、作業内容や授業内容等について説明いただきました。各施設の方々が写真や動画等を用いて、作業の様子等を見せていただけなので、どのような雰囲気なのかを知ることができ、自分が将来やってみたいことについて考える機会となりました。



福祉施設説明会の様子